

La Chambre des Députés du Mexique reconnaît l'aide médicale cubaine aux sinistrés du séisme



La Havane, 25 oct. (RHC).- La Chambre des Députés du Mexique a décerné un diplôme à Cuba, spécialement à la brigade médicale pour la solidarité et l'aide humanitaire apportée aux sinistrés du séisme qui a secoué le sud du Mexique, le 7 septembre dernier.

Juan Carlos Ramirez, député du PRI, Parti Révolutionnaire Institutionnel, a fait l'éloge du travail que réalise la brigade Henry Reeve, spécialisée en situations de désastres naturels, dans l'État d'Oaxaca.

Il a souligné que les sinistrés du séisme expriment leur satisfaction pour les services des praticiens cubains et ressentent une véritable admiration pour le traitement qu'ils lui dispensent, ce qui leur fait dire, a signalé le député du PRI, que ce sont les médecins les mieux préparés au monde.

De son côté, l'ambassadeur de Cuba a remercié la Chambre des Députés du Mexique de cette reconnaissance et de l'accueil dont fait l'objet la brigade médicale cubaine.

Les praticiens cubains ont réalisé depuis leur arrivée dans l'État d'Oaxaca. 7 mille 594 consultations, 53 opérations chirurgicales, 642 échographies et plus d'un millions d'autres examens cliniques. Ils ont également animé près de 8 mille conférences éducatives de santé auprès de la population.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/145406-la-chambre-des-deputes-du-mexique-reconnait-laide-medicale-cubaine-aux-sinistres-du-seisme>



Radio Habana Cuba